EL PABELLON

Organo de la Asociación de Antiguas Alumnas del Colegio del Sagrado Corazón

Suscripción anual \$1.00

Dirección Postal Apartado 9595 Santurce

Tel. 2-3766

Año XV

Enero, Febrero y Marzo, 1956

Núm. 2

DESPEDIDA DE UNA MADRE

Queremos dedicar este número de "EL PABELLON" a nuestra querida Madre Tamariz, recientemente trasladada al Colegio de Ciudad de México. Bien sabe la Madre cuanto hemos sentido su partida y esperamos estas sencillas páginas de nuestro periódico, nacido bajo su tutela, sepan traducirle nuestro más cariñoso mensaje de gratitud.

A continuación la carta de despedida que recibimos de ella:

Colegio del Sagrado Corazón México, Enero 13 de 1956

Muy queridas "Antiguas" de Santurce:

Las recuerdo por acá; las recordé en mis oraciones cerca del Niño y las nombré a su Madre cuando fuí a visitarla en su basílica del Tepeyac.

Me dirán ustedes, tal vez: ¿por qué no se despidió la Madre?... Tal vez fue cobar-

día... yo las quiero mucho a ustedes... y fue también temor de no poder terminar con lo que yo tenía que hacer antes de marcharme. Lo que ustedes piensen... pero crean que no las olvido; que las cartas de allá que me llegan las leo con el corazón, que EL PABELLON y todas sus "publicaciones" me serán gratísimas cuando me las manden y que todos sus hechos, dichos y sobre todo, sus penas serán también mías. ¿No fué Santurce la primera casa de la Vicaría que Dios me confió?

Tenemos en esta capital un frío inusitado, de bajo cero todo el día, ha llegado a seis menos cero. Algo les habrá tocado por allá pues dicen es mundial. ¡Los pobres me dan una compasión! Yo se que ustedes se estarán ocupando de socorrerlos, si por allá llegó el frío.

Mantengamos nuestros corazones muy calientes en amor al Divino de Jesús y en El créanme muy suya desde hace años y para siempre,

> María Tamariz R. S. C.J.

"CARTA ENTRE ANTIGUAS"

Interesante carta escrita a Gloria María Giusti por Carmelina Cerra vda. de Fernández García en la cual se ponen de relieve algunos de los muchos méritos y trabajos de nuestra querida Reverenda Madre Tamariz.

Querida Gloria:

En tu nombre, me pide nuestra buena compañera y amiga Ana Esteva de Carrasqui-



llo que escriba algo sobre la Reverenda Madre verenda Madre Tamariz para "El Pabellón." ¡Es tanto y tanto! ¡tan y tanbueno lo que sobre ella se puede escribir! Es tanto y tanbueno lo que ella ha hecho por esta

Vicaría, que estoy segura, de que mi pobre pluma y mis aún, más pobres dotes de escritora me incapacitan para hacerle justicia. Y con esas deficiencias ¿cómo encerrar en un pequeño articulito todo lo que ella es y significa? Te acompaño el suelto que sobre su traslado a Ciudad de México publicó el Mundo. Las Antiguas se alegrarán de conocer esos detalles de su viaje.

Quisiera añadir todo lo que en ella pude admirar. Pero ¿acaso no sabemos, tú y yo, lo que detestan nuestras Madres la publicidad y los elogios? ¿No será herir su humildad? Con la esperanza de que ella lo perdone, voy a pasar rozando sobre lo que de ella conocemos:

Hace 55 años entró en el noviciado de la Sociedad del Sagrado Corazón en Conflans, Francia. Hizo el viaje en compañia de la Madre Alcorta, a quien su santa madre la confió. Cincuenta y cinco años de vida religiosa - 55 años dedicados exclusivamente al servicio de Dios, al que consagró con voluntad firme, su gran corazón, su privilegiada inteligencia y todos los demás dotes con que El la adornó. 55

años consagrados a la enseñanza y formación de la juventud femenina y a la dirección de esta Vicaría. 55años de abnegación, de celo incansable, de darse a los demás sin concederse nada a sí misma, porque su amor a Dios y su amor a las almas son tan grandes que se desbordan fuera de los muros del Convento, para sembrar la buena semilla.

Durante su incumbencia como Vicaria no solo se dedicó al trabajo espiritual y educativo. Con una comprensión humana y cristiana a la vez puso empeño en las mejoras materiales tan necesarias en la época actual. Bajo su dirección se hicieron nuevas fundaciones en Colombia; se construyó aquí el Colegio Universitario para señoritas; en la Habana se adquirió una magnífica finca en el reparto llamado "El Country " en la que se edificó un moderno y bellísimo colegio que compara ventajosamente con los mejores de su clase en Norte América y que es motivo de orgullo para la América de habla española. Por eso hay innumerables personas que sin haber sido sus discípulas, tanto mujeres, como hombres, sienten por ella verdadera veneración y afecto profundo. Hasta gobiernos de países católicos, han testimoniado su admiración. No hace muchos años el Gobierno francés la condecoró con la Cruz de la Legión de Honor. Condecoración que aceptó no para ella, pero sí, para la Sociedad del Sagrado Corazón.

Puerto Rico se siente orgulloso y agradecido de haberla tenido en Santurce y en Ponce, unas veces de Superiora, otras de Vicaria. Aquí sembró y abonó con mano generosa; aquí consoló y suavizó muchas penas con corazón compasivo. Las Antiguas Alumnas fuimos para ella objeto de su cariño y de su interés desinteresado. No puedo menos de mencionar como siendo Superiora en Santurce y directora de la Asociación de Antiguas Alumnas, se empeñó en ayudar por todos los medios posibles a las antiguas alumnas necesitadas y en buscar y volver al Colegio a las que se habían alejado; en consolarlas si sufrían y en no permitir que un cambio de posición económica pudiera mantenerlas alejadas de sus queridas Madres y su Colegio. Ella hizo que una tercera parte de

(Continúa en la página 5)

DE TODO UN POCO

Diciembre se fué planidero... como cantó el poeta puertorriqueño para dar paso a un año nuevo, que aunque esperado con fiestas y alegrías no deja de sobrecogernos ante lo incógnito de su contenido... Los comentarios de la prensa dejan ver, muy consoladoramente, por cierto, que en los Estados Unidos se significaron estas pasadas fiestas de Navidad como fiestas celebradas muy alegremente en familia. Y para aumentar el consuelo que esta noticia nos trae, aquí en la isla se notó también muy marcadamente esta tendencia. Es preciso reforzar la familia. Siendo esta la médula de la sociedad, de los pueblos y de las naciones, estas serán fiel reflejo de lo que sean las familias. Allí donde haya una familia bien constituída está la raíz echada hacia un mundo mejor. Y entre el recuento de las fiestas de Navidad no se puede dejar de mencionar aunque tarde, el Te celebrado en el Colegio la tarde del 18 de diciembre. Las que no asistieron se perdieron una fiesta muy grata y cordial a la par que muy elegante. También en este recuento los conciertos del Glee Club del Colegio que estuvieron magníficos. Pero la nota más hermosa la dieron yendo a cantar a los enfermos de La Liga del Cáncer, ¡cuánta alegría prodigaron a su paso cuando de cama en cama se derramaban las armoniosas voces! jy lo que significó esto especialmente para tres pacientes de la isla de Guadalupe al oír cantar los alegres villancicos en francés, su propio idioma! Una felicitación especial para Alvilda Nido Zegrí, directora del Coro. Oí a la Reverenda Madre comentar que la repartición de juguetes y comestibles para las familias pobres que siempre acostumbra hacer el Colegio para esa época estuvo este año muy pródiga, gracias a la generosidad de las niñas del Pensionado. Manos que dan con largueza dejan traslucir corazones muy desprendidos hacia el prójimo, jy está el mundo tan necesitado de la virtud de dar... dar... y más dar! Pues como dice San Fran-

Si pierdes el sentido sobrenatural de tu vida, tu caridad será filantropía; tu pureza, decencia; tu mortificación, simpleza; tu disciplina, látigo, y todas tus obras estériles.

(Tomado de "Camino")

cisco de Asís en su bellísima oración: porque dando es como recibimos"...

EL PABELLON es hojita que vuela y va lejos. A veces llega hasta lugares que uno no se imagina. Como por ejemplo en el Colegio de Palma de Mallorca se leyó en comunidad con gran interés el número del periodiquito que contenía la carta de la Madre María Teresa González desde Uruguay. Pero para que EL PABELLON pueda continuar su labor de paloma mensajera necesita colaboradores. Un poco de buena voluntad y dejar correr la pluma sobre el papel es todo lo que se necesita para cooperar a tener siempre en pie este lazo de unión entre las Antiguas. Humphrey Bogart, el renombrado actor del cine, cuenta que estando en Roma le cupo el honor de ser recibidoen audiencia por el St. Padre y añade que al preguntarle el Sto. Padre por el lugar de su procedencia se sorprendió él mismo sin saber a que atribuírlo al oírse contestar que era de San Francisco en lugar de Hollywood que es donde realmente él vive. Pero se explica por sí solo esto, y es que emana del Santo Padre una pureza de alma tan real y positiva que ante él las conciencias se iluminan hacia lo bueno, lástima que en algunos casos esto sea tan solo momentáneamente! Otro toque nos llega desde Japón. Esta vez fué la visita del Padre Escalada, Jesuíta y misionero. En esta gran obra de cristianizar a Japón no quiere el Santo Padre que sea obra de los misioneros solamente y sí quiere que tome parte todo el mundo católico. Así pues somos nosotros la retaguardia de las grandes fuerzas que están en la línea de combate. Nuestra ayuda es necesaria y debemos darla sin reservas.

Me preguntas: ¿por qué esa Cruz de palo?— Y copio de una carta: "Al levantar la vista del microscopio, la mirada va a tropezar con la Cruz negra y vacía. Esta Cruz sin Crucificado es un símbolo. Tiene una significación que los demás no verán. Y el que, cansado, estaba a punto de abandonar la tarea, vuelve a acercar los ojos al ocular y sigue trabajando: porque la Cruz solitaria está pidiendo unas espaldas que carguen con ella."

(Tomado de "Camino")

"CARTA JAPONESA"

Contestación del Padre Pedro Arrupe a unas cartas que le escribieran dos niñas de Octavo Grado A del Pensionado.

Tokyo, 8 de Enero de 1956. Srtas. Rafaela Fernández, 8o Grado A Dolores Ma. Menéndez Santurce, Puerto Rico.

Muy queridas "Con-misioneras":

Me van a perdonar el que haya tardado en contestar a sus cartas y también el que lo haga ahora a las dos juntas en la misma carta... pero ya saben ustedes que los misioneros no podemos disponer de todo el tiempo que deseáramos, y aunque el día tuviera 28 horas, todavía serían insuficientes para el trabajo que gracias a Dios no nos falta.

Y en primer lugar quiero agradecerles a ambas sus hermosas cartitas y sus felicitaciones de la Navidad y del Año Nuevo. Yo por mi parte, aunque ya las felicité por medio de un calendario misional japonés, como es probable que éste todavía no haya llegado, lo quiero hacer aquí de un modo especial, pidiéndole al Señor les llene de sus bendiciones durante todo este año, y sobre todo que aumente en ustedes cada día más y más, su generosidad para con El y su celo por la salvación de las almas que aún no le conocen.

De una manera muy especial quiero agradecerles el magnífico ramillete espiritual de oraciones, que sin duda ha sido el mejor aguinaldo para los Misioneros, y también para el Niño-Dios en su pesebre frío de la Navidad. Como supongo que estarán todas dispuestas a seguir pidiendo con igual fervor por las intenciones de la misión, hoy les quiero poner una muy concreta, para que la tengan presente. Yo quiero ver en el resultado de ella, la fuerza que sus oraciones y sacrificios tienen ante el Señor, pues la intención ciertamente parece habrá de ser de gran provecho para la Iglesia del Japón.

Muy pronto el hijo mayor y heredero del Emperador, va a decidir quién va a ser su futura esposa, y entre las posibles jóvenes que pueden ser elegidas por su nobleza, hay dos o tres que podrían tener gran influencia en la Corte Imperial, por tener entre sus miembros familiares católicos, aunque ellas no lo sean. Así mismo, el hijo segundo, al llegar este año a su mayoría de edad, ha declarado que escoge

como a su futura esposa, a la hija de la Duquesa de Mori, católica lo mismo la joven que su madre. La condición que ellas han puesto para admitir tal elección, es que tendrá que tener una capilla católica dentro del Palacio Imperial, para poder seguir cumpliendo con las prácticas religiosas católicas. No sabemos la respuesta, ni si estarán dispuestos a estas concesiones: pero todos vemos que aunque por una u otra circunstancia estos planes no se llegaran a cumplir, es muy importante este acercamiento cada día mayor de las altas esferas sociales a la Iglesia Católica. A ver si con sus oraciones merecen del Señor que todo este asunto, -los dos de muchísima importancia, se solucionen conforme a lo que vaya a ser de mayor gloria para Dios, y bien de la Iglesia Japonesa.

Con mucho gusto cumplo con su deseo de apadrinar a los japoneses hasta que lleguen a recibir el Santo Bautismo, y para ello les envío una lista de nombres que ahora tengo disponible, para que ustedes se las repartan por grupos de a cinco o de a uno, como mejor gusten. A verquien es la que primero consigue ver a su ahijado instruyéndose y después bautizado. Hoy no puedo enviarles los nombres escritos en estampas, para que los puedan tener más presentes, pero ustedes mismas lo pueden hacer fácilmente.

Con mis saludos y mi agradecimiento para todas sus compañeras, y para las Madres sus Profesoras, queda esperando mucho de sus oraciones, su affmo. en el Señor.

(Firmado) Pedro Arrupe, S. J.

AN INVITATION FOR MAY 4, 5, 6

Make it a week-end you'll never forget—May 4, 5, and 6—at the Eastern Regional Kappa Gamma Pi Convention in Buffalo, New York. This year resolve to do it!

Get your group together and come, by plane or train, to meet other stimulating Kappa friends and to listen to some live group discussions on Catholic Action for Kappa Chapters. A well-known speaker is being invited and will be announced later. Need we add that you will also have the opportunity to see Canisius and D'Youville Colleges, Niagara University, and famous Niagara Falls?

REVERENDA MADRE TAMARIZ

De su viaje a México regresaron ayer vía Miami-Habana la Reverenda Madre Anduce, Superiora del Colegio de las Madres en Ponce y la Madre Sarre, registradora del Colegio Universitario del Sagrado Corazón en Santurce. Ambas hicieron el viaje con el solo propósito de acompañar a la Reverenda Madre Tamariz que iba destinada al Colegio que tienen en Ciudad de México las religiosas del Sagrado Corazón y de cuya comunidad formará parte de ahora en adelante. La Rda. Madre Tamariz ha estado en las Antillas y Colombia alrededor de 40 años. Hace 29 años vino a Puerto Rico con el cargo de Superiora y en el 1934 fué nombrada Vicaria de los colegios de Cuba, Colombia y Puerto Rico, cargo que ha desempeñado por 20 años. (En todos estos sitios se ganó el aprecio y la estimación de cuantos tuvieron el privilegio de conocerla y tratarla. Consagró su clara inteligencia, su inquebrantable voluntad y su gran corazón a extender el reinado de Jesucristo y al servicio de la Sociedad del Sagrado Corazón, a la cual pertenece desde hace 45 años. Su labor ha sido muy fructífera y ha merecido reconocimiento y la gratitud de sus superiores generales. Prueba de ello, el haber nombrado a dos religiosas de altos cargos para acompañarla; el haber volado desde la Habana a Miami la Vicaria y la Ecónoma General de la Vicaría de las Antillas para saludarla y estar con ella las horas que pasó en Miami; y por último el recibimiento que le hicieron en el Colegio de Ciudad de México, al cual ha sido ella destinada. Allí estaban levantadas, a las tres de la madrugada, esperándola llenas de cariño y emoción la Vicaria de la República Mexicana, Rda. Madre Quintinilla, la Rda. Madre Cabrera, superiora, la Madre Cortina y otras religiosas cuyos nombres no conocemos.)

El traslado de la Rda. Madre Tamariz se debe a los quebrantos de salud que ha sufrido ultimamente. La Reverendísima Madre Superiora general ha pensado que un buen descanso y el clima de su país natal serán suficientes para devolver la salud y las fuerzas perdidas. (Con esa esperanza la ha destinado a Ciudad de México donde sus compañeras religiosas se esmeran en cuidarla y hacerla descansar. Dios quiera que recupere pronto y que pueda vol-

ver a esta vicaría donde ha dejado un pedazo de su corazón, afectos muy hondos e inmensa gratitud por parte de todos los que fueron objeto de su solicitud.

La Rda. Madre Tamariz es hermana del licenciado Don Eduardo Tamariz, secretario general de la Cruz Roja Mexicana y amigo del Sr. Don Carlos Paterne, sub-administrador de la Cruz Roja en Puerto Rico. Tanto él como el Coronel Silva fueron a despedirla al aereopuerto y gracias a su interés y sus gestiones la Cruz Roja Americana colmó de atenciones a la Rda. Madre Tamariz y sus acompañantes durante toda la travesía. Atenciones e interés que agradecen muy de corazón la Comunidad del Sagrado Corazón y las amigas de la Madre Tamariz.)

Carmelina Cerra vda. de Fernández Garcia. E. de M.

> (Artículo escrito para publicarse en "El Mundo".)

CARTA ENTRE ANTIGUAS

todas las entradas de la Asociación de Antiguas Alumnas se dedicara exclusivamente para las antiguas que necesitaban ayuda material. "Ese, decía ella, es el principal objeto de la Asociación de Antiguas Alumnas: la ayuda mutua".

Motivo de mucha tristeza ha sido su traslado a México. Quiera Dios que el sacrificio que eso significa, le devuelva la salud perdida en estas calurosas tierras y que el clima tan agradable de su país sirva de droga maravillosa para que podamos volver a tenerla entre nosotras. Querida Gloria, no te sientas obligada a publicar estas líneas mías. Ellas no logran llenar el cometido que me has encomendado porque como te decía, es tanto y tanto lo que de la Reverenda Madre Tamariz puede decirse que todo mi cariño y gratitud no bastan para realizarlo. Por eso quiero que no te sientas obligada a darles cabida en las páginas de "El Pabellón."

Tuya afma.

Carmelina E. de M.

CRONICA SOCIAL

\$\delta \delta \del

Creo que debemos darle preferencia en esta crónica a los nacimientos (pues se lo merecen) ya que son muchos los hogares de nuestras compañeras bendecidos por el Señor con nuevos hijos.

A Tere Pasarell y Juan Manuel Beltrán les llegó el 24 de noviembre, día de San Juan de la Cruz, su sexto hijo: Eduardo Miguel.

Josefina Acosta y Simón Amador nos participan desde Aguadilla la llegada de su segundo hijo.

La noche de Reyes (¡qué buen regalo!) recibieron Ana María Biascoechea y Charlie del Valle a Ramón Luis, el quinto hijo.

A Gloria Eugenia González y Luis Rosado Vilá les ha llegado el segundo varón: Ricardo Alberto.

También nos participan la llegada de su niña, María Mercedes, sus papás Maybeth Lema y Carlos Cebollero.

El 30 de diciembre terminaron el año Hortensia Garratón y William Ramírez Ros con la venida de su quinto hijo, Freddie.

Eva Luz García y Jorge Picó recibieron al compañero de Pinqui; nació el 24 de diciembre ¡buen regalo del Niño Jesús! y se bautizó el 1 de enero.

Carmín Rodríguez y Pedro Jiménez tuvieron su tercer varón.

Josefina Pavía y Maño Navas están de plácemes con su tercer hijo.

Marilina Santiago y Carlos Sanz, el segundo varón que hace el número 3 entre sus hijos.

A Marianita Valdés y Tony Hernández los dejamos para últimos porque el acontecimiento ha sido grande y la felicitación no puede ser menos... una nena... el quinto de sus hijos. Ya tiene cuatro columnas que la sostenga, por lo que felicitamos a la futura alumna. Menos mal que San Ignacio deja una para las Madres...

De última hora nos anuncian la llegada de Luis Rafael, tercer hijo de Miriam Burgos y de Ignacio Vilá Giusti. Le viene a hacer companía a sus hermanitos Miriam e Ignacio. Muchas felicidades a los papás y a su abuelita, Carmen María Giusti vda. de Vilá.

Con mucha alegría felicitamos a Emma Garrido y a Pepe Blanco Cestero por la llegada de su cuarto hijo y primer varón.

COMPROMISOS:

Maggie Biascoechea Bird ha formalizado compromiso de matrimonio con el distinguido joven costarricense César Hernández Lutschauneng. Fue pedida a sus padres el día de Año Nuevo. ¡Que sean muy felices! aunque sentiremos si se nos va de Puerto Rico...

Han formalizado también compromiso de esponsales:

Sonia Monagas Sutton y Carlos Pou Subirana.

Ileana Fuertes Pasarell y Andrés Bachman.

Carmen María Rocafort Bustelo y Alberto Paracchini.

Para estas tres queridas antiguas les deseamos muchas felicidades y le pedimos a Mater las ayude en la nueva vida que pronto van a comenzar.

Aniversario de Bodas:

El día 22 de diciembre celebraron sus 20 años de matrimonio nuestros queridos amigos

Aurora Goenaga y José González Hernández. Ofrecieron una comida de gala en el "Swiss Chalet" donde estuvieron rodeados de sus familiares y amigos. Me enteré que esa noche hizo su debut destacándose con gran éxito en bailes españoles y declamación Josefina Amalia San Miguel y Goenaga, sorpresa que nadie esperaba... Mucho sentí no haber compartido con Aurora y José tan buen rato pero desde Ciudad Trujillo los recordé mucho y pedí al Señor que bendijera siempre su cristiano hogar como hasta ahora.

TÉ DE NAVIDAD:

Hay que felicitar a Circe González y a la nueva directiva porque abrieron sus actividades con broche de oro. El té de la Asociación, según me cuentan, fué un éxito en todos sentidos. Elegantísimo, finísimo... mucha juventud... El coro de Alvildita Nido, aunque reforzado por antiguas, estupendo como siempre. ¡Cuántas cosas buenas me he perdido por no estar estas Navidades en Puerto Rico!...

BAUTIZO:

Aurora González Angel y José Rodríguez Trelles celebraron el 18 de diciembre, con gran alegría, el bautizo de su primera hija Aurorita, que será la mimada de sus cuatro hermanos varones. Felicitamos a esta futura alumna así como a sus papás y tías.

DE VIAJE:

El 5 de febrero salen para Europa, vía Nueva York, Emma Joy de González y Manolo González Hernández. Muy buen viaje les deseamos.

RESTABLECIDO:

Con gran alegría damos esta nota: El Dr. Mario Juliá quien sufrió una trombosis durante su estadía en Washington, está completamente restablecido. Felicitamos de todo corazón a María Luisa y a María Lina y demás familiares y no dejaremos de seguir pidiendo a Mater por su salud.

FIESTA DE NAVIDAD:

Polita Servera de Zegrí sigue adelante en sus actividades de Acción Católica. La fiesta con que obsequió a más de 300 niños de su catequésis no se puede pasar por alto. Asistieron el Párroco de Guaynabo y otros sacerdotes, la Superiora de las Hermanas Trinitarias y un grupo de antiguas alumnas y amigas. Los niños fueron obsequiados con juguetes y golosinas que les repartió personalmente el célebre "Torito". Además de éste conocido artista y de Luis Vigoreaux, dos conjuntos interpretaron música y cantos navideños. Fué una tarde memorable el 4 de enero para estos niños pobres que tan pocas oportunidades tienen de gozar de estos momentos de sana alegría. El programa fué además televisado.

PÉSAME:

Damos nuestro más sentido pésame a Catina Cervoni de Harrys, Rubita y Carmelina Cervoni por la muerte de su papá Don Juan Cervoni.

Acompañamos en su pena a Viruca Rodríguez de Ferrari por la muerte de su suegro el señor Ferrari. Igualmente damos el pésame por la muerte de su suegro a Carmen Fernández de Fábregas.

Nos unimos a la pena de Carmen Casalduc de Guerra y de su esposo Gabriel, por la muerte de Mercedes, hermana de Gabriel.

Desde Ciudad Trujillo:

Una alegría muy grande tuve al recibir la llamada de mi querida amiga María Friedheim de Roca desde San Pedro de Macorís, al saber que yo estaba en la República, y una contrariedad de no haber podido llegar hasta allí para pasar algunas horas con ella ya que tanto las dos lo deseábamos pero ya que se me hizo imposible charlamos por teléfono largo rato. Traigo de ella un mensaje de cariño para las Madres, las Antiguas Alumnas y especialmente para EL PABELLON donde tanto ha colaborado siempre, así que Ana María Esteva de Carrasquillo tiene la palabra para que la anime a seguir haciéndolo como hasta ahora.

ACTIVIDADES

Marzo: Baby Party.

Estén pendientes de los anuncios de fecha Escuelita.

ABRIL: Card Party a beneficio de la de las siguientes actividades:

Febrero: Asueto de las Antiguas.



LIBROS

LIBROS

NOVEDADES

ALONSO LOBO, O. P.	-	Laicología y Acción Católica	\$2.50
LUIS M. MARTINEZ	-	La Intimidad con Jesús	1.25
M. J. SCHEEBEN		Madre y Esposa del Verbo	1.25
J. M. DE LA CRUZ MOLINER -	-	Escrúpulos y Vida Interior	0.85
J. MENESES	_	Por una Auténtica Espiritualidad	
		Seglar	1.00
B. XIBERTA, O. C.	_	El Yo de Jesucristo	1.25
P. QUILARD	70	Manos Ungidas	1.00
J. BUJANDA, S. I.	-	Angeles, Demonios, Magos	1.00
L. SANZ BURATA	_	Santos de Hoy	1.00
R. QUARDT	1	En la Intimidad del Claustro	1.50
J. BUJANDA, S. I	_	Teología del Más Allá	1.50
R. LOMBARDI	_	La Salvación del que no Tiene Fe	1.75
H. DOBBELSTEIN	_	Psiquiatría y Cura del Alma	1.25
M. SANCHEZ GIL	20	Retiros Marianos	1.25
R. SARABIA	_	Credo	1.50
E. KREBS	_	El Más Allá,	1.00
A. GARCIA FIGAR	_	Libro del Dolor	1.00
J. STAUDINGER	_	Esposas del Señor	2.00
P. LORSON	_	El Misterioso Futuro de las Almas	0.85
S. RAMIREZ, O. P.	_	El Derecho de Gentes	1.50
J. PATSCH		María la Madre del Señor	1.25
M. A. NAILIS	_	La Santificación de la Vida Diaria.	2.25
A. WALLESTEIN	_	Guía Práctica de la Perfección	1.50
J. SIMON, S. I.	_	A Dios por la Ciencia	2.00
is a leunas horas con ell	_	Historia de las Religiones	2.00
A. NIDERMEYER	_	Comp. de Medicina Pastoral	4.50

Librería "La Milagrosa"

San Sebastián 103 – Apartado 1341 SAN JUAN, P. R.